



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 28.05.2021

Markierung der Treppenstufen auf dem Marktplatz

Zur Förderung der Barrierefreiheit werden in der kommenden Woche kontrastreiche Markierungen an den Kanten der Treppenstufen im Bereich der Handläufe aufgetragen.

An den Treppenanlagen auf dem Marktplatz werden jeweils einen Meter rechts und links neben den Handläufen ca. vier bis fünf cm breite Kontraststreifen auf den Stufen aufgebracht. Hierdurch wird insbesondere für sehingeschränkte Menschen eine höhere Sicherheit beim Begehen der Treppenanlagen geschaffen.

Die Ausführung durch ein extern beauftragtes Unternehmen beginnt voraussichtlich am Montag, den 31.05.2021, und dauert zwei bis drei Tage. Die Durchführung der Arbeiten kann nur bei trockenen Witterungsverhältnissen erfolgen.

Während der Durchführung sind die Treppenanlagen außerhalb der Flächen im Bereich der Handläufe weiterhin begehbar.

Nach entsprechender Trocknungs- und Aushärtungszeit der Markierungsfarbe werden die Treppenanlagen wieder über die gesamte Breite für den Fußgängerverkehr freigegeben.

Die Maßnahme geht auf einen Hinweis des Inklusionsbeirats zurück. Im Rahmen einer gemeinsamen Begehung der Innenstadt hatten Mitglieder des Inklusionsbeirats erläutert, dass die hellen Stufen der Treppenanlagen auf dem Marktplatz für Menschen mit einer Seheinschränkung wegen des fehlenden Kontrasts nicht bzw. nur sehr schwer zu erkennen sind.

Eine ähnliche Maßnahme zur Förderung der Barrierefreiheit im Verwaltungsgebäude wurde kürzlich auch innerhalb des Rathauses umgesetzt (siehe Foto).

Anlage: Beigefügte Fotos werden Ihnen bei Bedarf gerne zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt. Quelle: Hansestadt Wipperfürth / Sonja Puschmann

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!



Kontrastreiche Markierung an den Kanten der Stufen im Rathaus



Treppenanlage auf dem Marktplatz (Archivbild)